

# Transportistas levantan bloqueos en carreteras

• La Cámara Boliviana de Transporte Internacional declaró cuarto intermedio en sus movilizaciones. El sector espera dialogar con el Gobierno hasta después del referéndum. Aunque no se suscribió ningún convenio con el Ejecutivo, vuelve la normalidad a las terminales de buses del país

La Cámara Boliviana de Transporte Internacional declaró ayer cuarto intermedio en sus medidas de presión, tras cinco días de bloqueo en las carreteras troncales del país. Pese a que no existe un convenio firmado, este sector aguarda que el Gobierno cumpla su palabra de dialogar con ellos después del referéndum del domingo 21.

Los choferes del transporte pesado anunciaron la determinación de suspender las medidas de presión luego de sostener un encuentro con el viceministro de

Régimen Interior, Marcelo Elío, en oficinas gubernamentales.

La autoridad destacó la decisión de los transportistas y ratificó que habrá diálogo tras la realización del referéndum. La intención del sector es abordar con el Gobierno el tema de impuestos, pero Elío aclaró que hay "puntos inatendibles".

Los transportistas exigen al Gobierno la modificación de la Ley Tributaria para pagar impuestos en un solo aporte y no en varios. La demanda fue rechazada por las

autoridades porque explicaron que aceptar el planteamiento del sector en protesta significa la pérdida de Bs 1.000 millones para el Estado.

Hasta horas de la noche, en las terminales terrestres se normalizaron las salidas de buses hacia Oruro, Cochabamba, Santa Cruz, Tarija y otros departamentos del país, para presenciar las fiestas del carnaval en Bolivia.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



LA POLICÍA NO PUDO DESBLOQUEAR LA CARRETERA COCHABAMBA-LA PAZ, LOS MISMOS QUE FUERON EMBOSCADOS POR LOS CHOFERES Y CAMPESINOS DEL LUGAR. EN TRES OCASIONES TUVIERON QUE UTILIZAR AGENTES QUÍMICOS PARA PODER SALIR DE LA LOCALIDAD DE PAROTANI.

## En norte de La Paz

### Alerta epidemiológica ante posible presencia de virus

Ante la dispersión e infestación de insectos del género *Aedes aegypti*, La Paz fue declarada ayer en "Alerta Epidemiológica", al haberse establecido que existen cuatro casos sospechosos del virus del zika, en los municipios de San Buenaventura, Palos Blancos, Teoponte y la Asunta, situado en el norte del departamento.

Al respecto, el responsable de Epidemiología del Servicio Departamental de Salud

(Sedes), Jhonny Ayllón, informó que fueron movilizadas 500 efectivos sanitarios en la región, para combatir la presunta llegada del virus, tres de ellos son provenientes del Beni y uno de Colombia.

Por otro lado, Sedes La Paz intervino municipios en riesgo, donde se observó la necesidad de realizar un trabajo integrado para afrontar esta amenaza a la salud.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

### SOAT cubre un 61% de motorizados hasta enero

La cobertura del Seguro Obligatorio contra Accidentes de Tránsito (SOAT) alcanzó un 61% hasta el 29 de enero del año en curso, vale decir que de un total de 1.574.584 vehículos, 962.228 adquirieron rosetas en todo el país, según datos del Registro Único para la Administración Tributaria Municipal en Bolivia (RUAT).

La directora de la Autoridad de Fiscalización y Control de Pensiones y Seguros (APS), Patricia Mirabal, dijo que en

coordinación con el Organismo Operativo de Tránsito se definió realizar los operativos en todas las trancas del país a partir de hoy, con motivo de las fiestas de carnavales.

Asimismo, se informó que seis de cada 10 vehículos compraron roseta del seguro contra accidentes. La mayoría de vehículos pertenecen al sector privado en un 63% y el resto de los motorizados en un 37% son del servicio público.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

### Oruro festeja con Anata Carnaval 2016

La capital orureña comenzó a vivir con intensidad la temporada del Carnaval 2016, en sus diferentes facetas, con la presencia de miles de comunarios que mostraron su danza y vestimenta, al son de la música autóctona con sus blancas.

El ajetreo se advirtió en las calles, pero especialmente en la ruta del carnaval, donde los danzantes y los músicos autóctonos utilizan zampoñas, tamboriles y tarkas, para el ritual del tiempo de la lluvia, en aymara se denomina "Jallu Pacha".

Por otro lado, el principal espectáculo del país comenzará a las 07.00 horas de mañana en la ciudad de Oruro.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

## Curso Infantil

### Niños aguardan toma de fotos en EL DIARIO



La expectativa por la toma de fotografías en **EL DIARIO** aumente a pocas horas del Curso Infantil. Muchos padres de familia junto a sus hijos llegaron hasta la calle Loayza para posar ante el lente del Decano de la Prensa Nacional.

La toma de fotografías se realiza hoy desde las 17.00 hasta las 19.00 horas, en tanto que mañana, el Curso Infantil comenzará a partir de las 09.00 hasta las 14.00 horas. Existen dos paquetes que contienen premios y sorpresas, uno de Bs 45 y el otro de 35.

Para la jornada de este sábado, en las inmediaciones de **EL DIARIO** serán habilitados tres espacios ambientados con motivos de las películas: Star Wars, Avengers y Disney (Frozen y Maléfica). No olvide será una experiencia inolvidable.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

### ONU falló a favor del creador de WikiLeaks

Londres.- La ONU ha fallado a favor del fundador de WikiLeaks, Julian Assange, aislado en la embajada ecuatoriana de Londres desde 2012, en la denuncia que planteó contra EEUU y Suecia por detención ilegal, informó ayer la BBC.

El periodista australiano lleva refugiado desde hace tres años en la legación de Ecuador en la capital británica a fin de evitar su extradición a Suecia, que le reclama para interrogarle por presuntos delitos sexuales.

En septiembre de 2014, Assange llevó su caso ante la ONU por presunta "detención arbitraria", puesto que será

apresado por la policía británica en cuanto ponga un pie fuera de la embajada ecuatoriana.

En su queja remitida a Naciones Unidas, el periodista emitió una "petición urgente de socorro" ante ese panel de expertos legales y solicitó su "opinión sobre la naturaleza arbitraria" de su detención.

En el documento entregado por Assange a la ONU, el periodista detalla sus circunstancias durante los años que ha vivido en la legación de Ecuador y en los que considera que se le ha "privado de varias libertades fundamentales", e indica que sus circunstancias constituyen una "detención arbitraria".



### Oriente con un pie fuera

EL PLANTEL BOLIVIANO ORIENTE PETROLERO FUE PRESA FÁCIL DE INDEPENDIENTE SANTA FE, YA QUE PERDIÓ ANOCHE 3-1 EN SANTA CRUZ FRENTE AL CONJUNTO COLOMBIANO, RESULTADO QUE LE PONE CON UN PIE FUERA DE LA COPA LIBERTADORES DE AMÉRICA 2016. LA PRÓXIMA SEMANA EL PLANTEL CRUCEÑO DEBE VIAJAR A BOGOTÁ, DONDE TRATARÁ DE REMONTAR EL RESULTADO, QUE AL PARECER ES UNA MISIÓN DIFÍCIL. LOS ORIENTISTAS ESTABAN CONSCIENTES DE QUE BUENA PARTE DE SU CLASIFICACIÓN SE JUGABA EN SANTA CRUZ, DONDE DESPERDICIAN GRANDES OPORTUNIDADES.

Inf. Suplemento Deportes



ORURO DIO INICIO A LAS FIESTAS DEL CARNAVAL CON LA ANATA ANDINA, QUE REPRESENTA LA CULTURA ORUREÑA, DONDE SE HACEN PRESENTES BAILARINES DE TODAS LAS POBLACIONES DE LA REGIÓN.

